

石山だより

新潟医療生協 石山総支部 92号

2020年7月1日

発行責任者 石山総支部長 白川 富士雄

2020年度 石山総支部 定期総会を開催!!

6月5日（金） 15:30～

下場自治会館

石山総支部総会が参加者18名で行われました。総会は平井久副総支部長の司会挨拶と議長には小林高志副総支部長を選任し開会し、白川富士雄総支部長より2019年度活動報告と2020年度活動計画案の提案、神田博会計より2019年度会計報告と2020年度予算案の提案、石附昇監事より監査報告、高橋美枝子委員長より保健委員会活動報告を行っていただき、提起した議案の全てを採択しました。



（小林議長による議事進行の様子）



2020年度活動計画

1. [石山だより]を毎月発行します
2. 石山組織を充実させます
 - ① 定例会議の開催
 - ② 拡大行動を行います
拡大目標
訪問軒数 1470軒・増資 1460口・
新規 72名

- ③ 石山診療所エントランス行動を行います
 - ④ 地域との親睦を深めます
 - ⑤ 支部・班会の機能充実
3. 石山診療所まつりを開催します
 - ・石山診療所にて石山診療所まつりを行います
 4. 健康セミナーを開催します
 - ・健康セミナーを行います
 5. 石山関連事業所との連携を強化します
 - ・石山診療所利用委員会を行い連携していきます
 - ・石山診療所周りの美化に努めます
 6. 研修医の先生と地域で懇談の機会を設けます
 - ・石山診療所へ研修に来られた先生と地域で懇談の機会を設けます

※コロナウイルスの感染の影響で計画通り行えない場合もあります。イベントなどに関しては状況に応じて変更させて頂きます。

新潟医療生協 第46回総代会 議案説明会開催 !!

6月5日（金） 13:30～

下場自治会館

6月20日 東区プラザで開催された第46回総代会を前に議案説明会が行なわれました。理事3名、組合員15名、職員3名の合計21名の参加となりましたが、当日は鈴木克夫理事長にお越しいただき、2019年度の振り返りと2020年度への展望をお話いただきました。

棚橋事務長からは総代会議案ダイジェストと決算・予算案の説明が行われ、質疑応答ではブロック制について、コロナ禍の中での今後の活動方針への意見などが出て、大変有意義な時間となりました。



（棚橋事務長の説明の様子）

地域活動部からのお知らせ！

班会を行うまでの注意事項をまとめました。皆さんでルールを守って楽しく活動しましょう。
班会を行う際は、下記の点に注意して活動いただけようお願いいたします。

- ①マスクを着用しましょう。
- ②こまめに換気を行いましょう。
- ③身体的距離を確保（最低1m～2m）しましょう。
- ④手洗い・手指消毒を行いましょう。
- ⑤参加の前には自宅で体温測定を行うなど、体調が悪いときは参加を控えましょう。

皆さん気が持ちはよく参加できるよう、その他にも必要なルールがあれば、話し合って取り決めを行いましょう。



お
知
ら
せ
石山診療所から

るよう様々な感染防止対策に取り組んでおりますので、ご紹介いたします。

— 診療所の新型コロナ対策をご紹介 —

石山診療所では、新型コロナウイルス感染症への対応として、通年の感染症・発熱外来運用をはじめ、いわゆる3密を避ける工夫や環境消毒の徹底など、すべての方が安心してご利用頂けるよう様々な感染防止対策に取り組んでおりますので、ご紹介いたします。

感染症が疑われる患者様が、他の患者様と接触することがないよう配慮しています ✖密閉 ✖密接

専用の入口から診療所内へお入り頂き、専用のお部屋で待機、診察を行っています。

待合室のご利用について

なるべく間隔が空くように椅子の配置を行っています。できるだけ隣の方とは1つ席を空けてお座りください。また、待合室の混雑を避けるためにも、受診の際は事前にお電話でご予約頂くようお願いいたします。ご予約をされないで直接来院されると、待ち時間が長くなるなど他の患者様との接触時間が長くなってしまいます。なお、待合室が大変混み合っている場合には、お車での待機や一時外出を希望される方に携帯電話のお呼出しサービスも行っています。お気軽にお申出ください。

医療機器や道具の使用後の消毒を行っています

椅子や手摺り等、診療所内の環境消毒も行っています。

診療所をご利用のすべての方にマスクの着用をお願いしています

マスクをお忘れの方、お持ちでない方にもボランティアさんの作ったマスクをお分けしますので安心してご利用頂けます。

手指消毒の励行

正面入口と受付カウンターに手指消毒剤を設置しています。診療所にお越しの際、お帰りの際にはご自身で手指消毒の実施をお願いします。

お部屋の換気を行っています ✖密閉

常時または随時、お部屋の換気を行っています。これから夏場は冷房効率が下がり、暑く感じられるかと思いますが、感染防止のためご理解くださいますようお願いします。

受付に飛沫感染防止用ビニールカーテンを設置させて頂いています ✖密接

飛沫感染リスクを少しでも減らすための対策です。ご利用の皆様には大変ご不便をおかけしますがご理解くださいますようお願いします。

季節の花だより

キンシバイ（金糸梅）

オトギリソウ科オトギリソウ属の半落葉小低木

中国原産で、江戸時代の宝暦10年（1760年）に渡來したといわれ、古くから觀賞用として栽培されてきた。花の形が良く梅に似ており、色が黄色であることが名前の由来である。庭木や地覆用植え込みとして、北海道をのぞく日本各地に植えられている。

編集後記

新型コロナウイルス感染収束の目処が立っていません。見えない病原が社会をふるいあがらせています。【気候変動とウイルス拡散の脅威】が言われていますが、人類の生産活動によってたらされた気候変動がウイルスの拡散を誘引しているとすれば、私たちの生き方も見直す必要があるのかかもしれません。

